



## PRI, PAN y PRD retrasaron reducción de la semana laboral: Mier

ENRIQUE MÉNDEZ  
Y ALMA E. MUÑOZ

El coordinador de Morena, Ignacio Mier Velasco, atribuyó a Va por México (PRI, PAN y PRD) que la discusión para reducir la semana laboral de seis a cinco días se aplazara a septiembre, aun cuando ya había un dictamen aprobado.

La petición fue que se tramitara después de las elecciones en Coahuila y estado de México, lo cual "no es justo para los trabajadores, pero así son algunos políticos", dijo. "Esta iniciativa la presentó nuestra compañera Susana Prieto y se sumó Movimiento Ciudadano; sin embargo, no pasó al pleno porque Va por México no quiso votar reformas constitucionales", subrayó.

Según Mier, la oposición "a duras penas quiso estar para votar el cambio al Fovissste (Fondo de la Vivienda del Instituto de Seguridad y Servicios Sociales de los Trabajadores del Estado), que fue un gran avance. Me dijeron: 'Nacho, no vamos a acompañar la reforma constitucional (en materia laboral)'. En Morena no nos

alcanzan los sufragios. Necesitamos 334 y teníamos 295, más o menos.

No lo íbamos a lograr. Al final, platicando con los coordinadores, en septiembre sí vamos".

Sobre el encuentro que tuvo con el presidente Andrés Manuel López

Obrador, el martes en Palacio Nacional, Mier expuso que se anticipó el aumento del gasto a programas sociales en 2024. "El diálogo con él es constante y sirve para revisar la agenda legislativa y el futuro de la Cuarta Transformación en el país".

En contraste, el presidente de la Mesa Directiva, Santiago Creel Miranda (PAN), afirmó que Va por México ha logrado "poner freno" a iniciativas como la "tóxica reforma eléctrica", y lamentó que Morena utilizara su mayoría para imponer cambios en el cierre del periodo de sesiones ordinarias, que calificó como "un retroceso de 24 años en la vida parlamentaria". En un comunicado, manifestó que, mientras en Morena se ha agudizado la pugna entre las *corcholatas*, en Va por México "estamos juntos y activos, y estamos sobre todo unidos".

Afirmó que en el bloque PRI, PAN,

PRD hay cohesión, y "allá están divididos, demandándose unos a otros, tropezándose. En Va por México se va a privilegiar la unidad".

Mier también refirió que López Obrador llegó desde anoche a Puebla, donde este viernes ofrecerá su conferencia de prensa matutina, y más tarde asistirá a la conmemoración de la Batalla del 5 de mayo.

Dijo que en el encuentro con el mandatario, lo observó ya recuperado del covid. "Revisamos toda la agenda legislativa y el futuro para el proyecto", añadió.

“

Pidieron que se votara después de las elecciones en Coahuila y estado de México



▲ "La oposición a duras penas quiso estar para votar la reforma al Fondo de Vivienda del Issste", dijo ayer el coordinador de los diputados de Morena. En la imagen, durante una conferencia de prensa el pasado 26 de abril. Foto Cristina Rodríguez